

Communiqué aux parents

Le 10 janvier 2024

Aux parents des élèves

Objet : Plan de rattrapage

Chers parents,

Au sortir de la grève du personnel scolaire, le gouvernement du Québec a annoncé un plan de rattrapage dans le but d'offrir aux élèves le soutien et les moyens nécessaires pour pallier les journées de cours manquées et favoriser leur réussite.

Dans nos écoles, le personnel travaille actuellement à identifier les besoins de chaque élève et les ressources disponibles pour la mise en œuvre des activités prévues au plan de rattrapage. Ces activités seront proposées

